
 

Participio Pasivo 

 إسـمْ المَفْعــُول

 Al contrario del participio activo indica el estado de la cosa 

o de la persona que recibe la acción del verbo. 

 Se hace del verbo trilítero regular añadiendo al principio del 

verbo un “ Mim con Fatha” y una “ Waw” entre la 

penúltima y la última. Como el caso de” lavado, Roto, 

conocido, robado” 

 

 غـسََـلَ  كَسَـرَ  عـرََفَ  سَـرَقَ  فتَحََ 
Abrir Robar Conocer Romper Lavar 

حوفْتُ مَ  قوسـرُْ مَ   فوعـرْمَ   روكـسُْـمَ   لوغـسُْ مَ    
Abierto Robado Conocido Roto Lavado 

 

 Siempre se emplea como un calificativo. 

 En regla general la mayoría de los participios tienen 

plurales regulares. 


